



**Communiqué de presse**

## **Non à la violence comme arme politique**

Suite à l'odieuse agression d'un jeune militant antifasciste par un groupe de Skinheads hier, les franc-maçonnnes de la Grande Loge Féminine de France lancent un appel à toutes les consciences républicaines.

Clément a été victime de ses convictions et nous souffrons avec toute sa famille.

Notre société subit une radicalisation des positions plus qu'inquiétantes. La violence se banalise et tente de bâillonner la liberté d'opinion. Libération de la parole d'extrême droite, montée de l'homophobie, propos anti-maçonniques font le lit d'une violence sociale inadmissible.

Nous traversons une période économiquement difficile propice à la désignation de bouc-émissaires.

Les femmes de la Grande Loge Féminine de France défendent des valeurs d'humanisme, de respect d'autrui dans sa différence et de liberté. Elles s'insurgent contre des actes qui trahissent les fondements de notre société française, laïque et républicaine.

Il n'est plus temps de se taire. La mémoire doit éveiller notre vigilance.

Tous les démocrates doivent s'unir pour ne pas laisser monter en puissance les forces d'extrême droite. Le fanatisme de quelques individus qui commettent des actes de plus en plus graves, attaque nos institutions et met en péril le vivre ensemble pacifié de notre pays.

Paris le 6 Juin 2013

La Grande Maîtresse  
de la Grande Loge Féminine de France

Catherine Jeannin-Naltet